

Kapolresta Mataram Intens Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Tengah Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 1, 2024 - 14:59



Mataram NTB - Sebagai upaya menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas di wilayah Hukum Polresta Mataram, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., rutin melakukan Safari Kamtibmas yang dirangkaikan dengan Jumat Curhat dan Peduli tempat Ibadah.

Kegiatan tersebut berlangsung di Masjid Al Ikhsan, Lingkungan Kebon Bawak

Barat, Kelurahan Pejeruk, Ke, Ampenan, Kota Mataram, Jumat (01/11/2024).

Mendampingi Kapolresta Mataram dalam kegiatan tersebut, Kasi Propam, Wakasat Binmas, Bhabinkamtibmas Pejeruk serta beberapa perwira Polresta Mataram lainnya.

Mengawali Kegiatan seperti biasa Lapolresta Mataram beserta rombongan melaksanakan shalat jumat berjamaah di masjid tersebut bersama warga dan tokoh masyarakat setempat yang dilanjutkan dengan Safari Kamtibmas dengan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat di lingkungan tersebut.

Pada kesempatan tersebut Kapolresta Mataram menyampaikan beberapa pesan kepada masyarakat terkait beberapa hal diantaranya Menghadapi Pilkada Serentak yang akan berlangsung akhir bulan ini.

“Pemilu Kepala Daerah sebentar lagi kita laksanakan. Untuk dapat berlangsung kegiatan tersebut situasi Kamtibmas harus tetap terpelihara dengan baik. Oleh karenanya kami mengajak seluruh masyarakat di lingkungan ini untuk berpartisipasi bersama dalam memelihara kondusifitas Kamtibmas,”terangnya.

Selain itu Polisi berpangkat Komisaris Besar Polisi ini menghimbau kepada para orang tua agar memantau setiap aktivitas anggota keluarganya mengingat saat ini masih banyak ditemukan anak-anak dibawah umur mengendarai kendaraan di jalan raya. Kondisi ini berpotensi akan menimbulkan Lakalantas yang mengakibatkan Fatalitas baik bagi diri pengendara maupun bagi pengendara lainnya.

“Kami mohon kiranya kita para orang tua agar lebih memperhatikan setiap aktivitas dari seluruh anggota keluarga kita demi terwujudnya Kamtibmas yang kondusif,”ucapnya.

Selain penyampaian pesan Kamtibmas, Kapolresta Mataram berkesempatan mendengar dan menerima masukan dari masyarakat sebagai dasar untuk meningkatkan kinerja Polresta Mataram menuju kearah yang lebih baik.

Usai melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan material untuk membantu pembangunan masjid berupa 30 Sak Semen yang diterima langsung Pengurus Masjid.

“Semoga ini akan berguna untuk masyarakat yang ada di lingkungan ini,”tutupnya. (Adb)